

# Le 26 juin à Dakar

07/07/2008

*Lettre d'un coopérateur qui a organisé la messe en l'honneur de saint-Josémaria à Dakar, le 26 juin dernier.*

"Beaucoup de plaisir à voir sur le site de St Josemaria le compte-rendu du 26 juin à Abidjan. Impressionnant, 2 000 personnes !

À Dakar, où l'Opus Dei n'a pas encore de centre, la Sainte Messe a été célébrée en la Cathédrale Notre-Dame des Victoires en partie en latin surtout pour la Prière Eucharistique.

On était environ 150 personnes.  
Madame Colette Lambini  
l'Ambassadeur de Côte d'Ivoire au  
Sénégal était là en répondant à  
l'invitation.

Le célébrant, l'abbé Yovko  
PISHTIYSKI, Chargé d'affaires de la  
Nonciature Apostolique, a été  
enthousiaste et m'a encouragé à  
poursuivre le travail de faire  
connaître l'Opus Dei au Sénégal, car  
c'est un besoin.

Le cardinal de Dakar, Monseigneur  
Théodore-Adrien Sarr m'a demandé  
de l'appeler après mon courrier lui  
parlant de la fête liturgique de Saint  
Josemaria. Nous avons été heureux  
de nous rencontrer ensuite le 29 juin  
à la Fête des Saints Pierre et Paul.

---

